

Cumplen sueño de graduación presencial en campus Monterrey



Graduandos del **campus Monterrey** pudieron volver a la institución para sus graduaciones de forma presencial, y así reencontrarse con sus compañeros de generación y directores de carrera.

En compañía de sus padres, la generación Junio 2021 ha tenido sus ceremonias del 1 al 3 de julio en el **Estadio Banorte, la Casa de los Borregos**, donde reciben su título de profesional.

[David Garza](#), rector de Profesional y Posgrado, fue quien entregó los títulos a los ahora **EXATEC**, junto a otros directivos de la institución.

El rector y presidente del [Tecnológico de Monterrey](#) invitó a los graduandos a que el talento que fortalecieron con su formación académica lo utilicen para convertirse en líderes transformadores.



width="900" loading="lazy">

“Tienen la responsabilidad de tener metas ambiciosas, porque en la medida que tengan esas metas ambiciosas ustedes pueden transformar su entorno.

“Sean constructores de noticias verdaderas. Noticias que no polaricen, que nos lleven a unirnos. Noticias que nos lleven a ser más tolerantes, más empáticos y más humildes”, señaló.

También los invitó a buscar el éxito no solo buscando su realización, sino las de otras personas a su alrededor.

“Traten de ver hacia largo plazo, no concentrarse en el largo plazo, incluso traten de pensar cuando ya no estén aquí, qué huella quieren dejar”, expresó.

Si quieren sentirse realizados, deben buscar lo que les apasiona, señaló el rector.

“Va a haber momentos buenos y momentos malos, y la única manera de siempre estar con entusiasmo y estar motivados por ese trabajo, independientemente de la situación que se esté viviendo, tiene que ver cuando se apasionan por lo que hacen”, explicó.



width="900" loading="lazy">

"Tienen la responsabilidad de tener metas ambiciosas, porque en la medida que tengan esas metas ambiciosas ustedes pueden transformar su entorno".

En las ceremonias, los graduandos pasaron por su título, se tomaron una foto por carrera con el **Mural de Rectoría** de fondo en la pantalla electrónica, y su director de programa les brindó un breve mensaje.

Se entregaron **1 mil 450 títulos de profesional y 90 cartas de pasantes** para los alumnos de la **Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud** en las tres ceremonias.

Fueron tres los alumnos que ofrecieron un mensaje en representación de la generación de cada evento, ya sea presencial o a distancia, y se nombraron también a los líderes de generación, quienes serán los enlaces entre los **EXATEC** y la institución.

José Antonio Fernández, presidente del **Consejo del Tecnológico de Monterrey**, acompañó los eventos de forma virtual.

Mario Adrián Flores, vicepresidente de la **Región Monterrey**, Víctor Gutiérrez Aladro, rector de Operaciones, y Juan Pablo Murra, rector de Profesional y Posgrado, también estuvieron en las ceremonias.



width="900" loading="lazy">

Dentro de la generación de Junio 2021 se graduaron jóvenes de **Bolivia, Colombia, Corea del Sur, Cuba, Ecuador, España, Estados Unidos, Filipinas, Honduras y Venezuela.**

Con esta graduación, se han entregado 108 mil 210 títulos por el **campus Monterrey** y 275 mil 260 títulos por el Tec a nivel nacional.

Al finalizar las ceremonias se lanzaron serpentinas gigantes de colores azul y blanco a la cancha, y los estudiantes se tomaban la foto con el himno de los Borregos de fondo.

El día de hoy se realizará la ceremonia de Graduación para el grupo de carreras restantes de la **Escuela de Ingeniería y Ciencias** y de Posgrado.

Así cierra el campus Monterrey sus actividades académicas del semestre febrero-junio 2021.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: